



MENSAJES DE LA
MISERICORDIA DEL
CORAZÓN SANTO DE JESÚS.
EL PASTOR SUPREMO.

TESTIMONIO MENSAJE 122

Soy una de las personas que ayuda a Isabel de Dios a poner por escrito los Mensajes del Señor cada mes. Durante la transcripción del Mensaje 122, 1 de julio de 2024, me ocurrió algo que voy a compartir públicamente:

Tras transcribir el párrafo:

"Es un tiempo de alegría y gozo para las almas que esperan al Redentor en sus vidas, porque Bienaventurados ellos que quedarán saciados del semblante amoroso de Dios y en Sus brazos serán cobijados del trueno y la tormenta, vivirán seguros y felices en medio del horror y serán llevados por Mis ángeles a la Vida Eterna. "

sentí un profundo gozo y a la vez un profundo imerecimiento por mis muchos pecados de toda mi vida, rompí en un llanto

de alegría y agradecimiento a Dios, y a la vez pedía perdón a Jesús con el firme deseo de esforzarme más cada día para vivir como Él nos pide.

Todos los Mensajes de esta Obra de Dios, El Pastor Supremo, me llenan el corazón y son una guía espiritual que, reconozco, me sostiene en la Voluntad de Dios; y este Mensaje 122 ha dejado una profunda huella porque me ha puesto de frente a una Misericordia tan profunda y a una esperanza tan contundente que todo esfuerzo me parece poco para poder formar parte de ese pequeño resto que señala Nuestro Señor.

Bendito y alabado sea por siempre Nuestro Señor Jesucristo. Gloria a Dios por siempre.

Colaboradora de El Pastor Supremo.